

Des hôtels à insectes

Des inaugurations de ruchers partagés ont eu lieu dans les communes d'Assesse, Gesves et Ohey dans le cadre de la semaine de l'abeille développée par le Groupe d'Actions Locales des Tiges et Chavées et les trois communes. Quelque 70 personnes sont venues découvrir le rucher de la maison communale d'Assesse et ont participé à l'animation «construction d'hôtels à insectes» et ont pu déguster quelques produits du terroir à base de miel. Le rucher a été installé par la commune et est mis à la dispo-



sition d'apiculteurs locaux. Il servira de lieu d'échange entre apiculteurs et à des animations scolaires. Il se trouve dans le quartier «abeilles bienvenues» aménagé autour de la nouvelle maison communale, dans le pré fleuri de 22 ares ? dont les

fleurs sont sources de nectar pour les insectes butineurs. Ces actions sont menées dans le cadre du plan Maya, dont l'objectif est de sensibiliser la population à la sauvegarde des abeilles.

Vlan Cney - Dinort 9/10/13